
Pièces 10 Pièces

Superficie 360 m²

Référence MZISJ1330

Prix 8 925 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Au  sein  d'un  petit  domaine  privé  sécurisé  dans  un  des  meilleurs  quartiers  de

Villefranche, cette magnifique propriété neuve d'environ 360 m2 a été conçue avec

des prestations très haut de gamme, par un architecte renommé. De la propriété,

on  profite  d'une  vue  imprenable  sur  la  prestigieuse  presqu'île  de  Saint  Jean  Cap

Ferrat  et  la  baie  de  Villefranche.  La  villa  desservie  par  un  ascenseur,  offre  un

intérieur  chic,  luxueux  et  moderne  avec  un  vaste  espace  de  réception,  une  large

cuisine  moderne.  La  chambre  de  maître  avec  terrasse,  salle  de  bain  en  suite  et

dressing occupe tout un étage et ...

Set in a small private estate in one of the best areas of Villefranche, this magnificent

new  property  of  approximately  360  sqm  has  been  designed  by  a  distinguished

architect to a very high standard. From the property, you can enjoy a breathtaking

view  of  the  prestigious  peninsula  of  Saint  Jean  Cap  Ferrat  and  the  bay  of

Villefranche.  The villa,  served by  a  lift,  offers  a  chic,  luxurious and modern interior

with a vast reception area, a large modern kitchen, 6 bedrooms, all  with dressing

rooms and en suite bathrooms. A 2-room flat completes the ensemble. All  rooms

are beautifully lit and open ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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